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ESCUELAS DEL DF, VICTIMAS DE INSEGURIDAD 

 

•         Las delegaciones no están ejerciendo 1 mil 
millones de pesos que tienen asignados para el 
mantenimiento de las escuelas de educación 
básica. 

 
El PRI en el Distrito Federal convocó a las autoridades del 
Gobierno de la Ciudad de México y a los integrantes de la 
Asamblea Legislativa a revisar la infraestructura educativa de 
la Capital de la República, ante el deterioro que afecta a los 
planteles y la inseguridad que existe en los alrededores de los 
mismos. 
 
Mauricio López Velázquez, presidente del PRI DF, realizó un 
volanteo con los candidatos a jefa delegación por Miguel 
Hidalgo, Laura Ballesteros y a diputado por el VIII Distrito local, 

Carlos Funtanet en las afueras de la escuela primaria Rafael 
Ángel de la Peña, donde los padres de familia denunciaron que 
el mal estado de los baños, la falta de bebederos de agua 
potable, así como la inseguridad por falta de luminarias y la 
venta de drogas fuera de su escuela son los problemas que más 
les afectan. 

 

Ante esto, López Velázquez planteó tres puntos para mejorar la 
infraestructura educativa en el DF: 

 

Primero, que el GDF y los integrantes de la ALDF se reúnan 
para un mejor esquema de coordinación. 

 

Segundo, en materia de infraestructura educativa hay más de mil 
millones de pesos que la ALDF pone en el presupuesto de las 
delegaciones para el mantenimiento de las escuelas, que no se 
destina para ello, pues desde hace tiempo se anunció la 
construcción de baños y bebedores de agua potable, lo cual no 
se ha realizado. 
 
Tercero, este año se echará a andar un programa federal donde 
habrá recursos por escuela, sólo con la firma de la maestra y de 
la Asociación de los Padres de Familia, para poder hacer las 
mejoras necesarias y que no pidan cuotas adicionales. 
 
Y por último el compromiso que acaban de contraer nuestros 
candidatos de celebrar audiencias con los padres de familia para 
vigilar que esto se cumpla. 
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Laura Ballesteros, por su parte, hizo un llamado a la 

contraloría capitalina para que fiscalice la aplicación de los 
recursos en materia de infraestructura educativa, pero también 
de los programas sociales en la delegación porque han 
recibido denuncias de los padres de familia acerca de que se 
les condiciona la entrega de los apoyos a cambio del voto, 
señaló que “Miguel Hidalgo esta lista para ser gobernada de 
manera diferente y nosotros vamos a asegurar ese cambio”. 

 

Por otro lado Ballesteros dio la bienvenida a la candidatura de 
Xóchitl Gálvez, dijo que los candidatos y los partidos Verde y 
Revolucionario Institucional acatarán la resolución del TEDF, 
pero no dejarán de señalar la irregularidad de esta candidatura: 
“Acatamos la resolución del Tribunal, pero no dejaremos de 
señalar que la de Xóchitl Gálvez es una candidatura ilegal, una 
candidatura chueca, y que los ciudadanos estamos cansados 
de estos abusos”. 
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